

Nein zu häuslicher Gewalt

Die Kampagne «Nein zu häuslicher Gewalt» wurde von der Kommission zur Förderung der Chancengleichheit und der Koordinationsstelle Häusliche Gewalt lanciert. Möchten auch Sie ein Zeichen gegen häusliche Gewalt setzen? Dann laden wir Sie herzlich ein, die Kampagnen-Mailsignatur zu verwenden.

Kurzanleitung Erstellen Mailsignatur für Microsoft Outlook



opferhilfe.so.ch > Prävention > Hilfe bei häuslicher Gewalt

1. Kopieren Sie das obenstehende Bild inklusive Textzeile in Ihre Zwischenablage.
2. Öffnen Sie im Outlook eine neue E-Mail.
3. Wählen Sie unter «Signatur» die Option «Signaturen...».
4. Fügen Sie das Bild unter Ihrer Standardsignatur ein.
5. Markieren Sie das Bild und hinterlegen Sie über das entsprechende Symbol den Weblink: <https://opferhilfe.so.ch/praevention/hilfe-bei-haeuslicher-gewalt/>